

Seguimiento Acuerdo medidas con motivo de la Nueva Normalidad.

Esta Asociación exige al Secretario de Estado de Política Territorial y FFPP una implementación de la Resolución de 17 de junio de 2020 conforme a lo acordado

Tras el excelente acuerdo firmado con la Ministra de Política Territorial y Función Pública, plasmado en la Resolución de 17 de junio de medidas a adoptar en los centros de trabajo dependientes de A.G.E. con motivo de la nueva normalidad, vemos con preocupación cómo se está implementando en algunos Organismos y Departamentos.

Para esta Asociación no es aceptable obviar la preceptiva negociación, que contempla la cláusula duodécima de la resolución, ni pretender, como intentan algunos Departamentos, modificar a la baja lo regulado.

En nuestra opinión en diversos Ministerios y OOAA, se está incumpliendo la resolución, denegando solicitudes de modalidad de trabajo no presencial sin estar justificado por motivos organizativos ni de necesidades de servicio. Se incumple además la instrucción de la Secretaria General de Función Pública sobre medidas y líneas de actuación en materia de Prevención de Riesgos Laborales frente a la COVID-19 de cara a la reincorporación presencial del personal, de 17 de junio de 2020, en su puntos 2 y 3 que tratan de la reincorporación gradual y progresiva y la flexibilización de jornadas y horarios.

Todos estos incumplimientos se producen además en un momento donde se están registrando nuevos rebrotes del virus que están obligando a algunas provincias a retroceder y dejar aparcada la nueva normalidad.

Por ello los firmantes del Acuerdo (CSIF-AGO, UGT y CIG) hemos solicitado una reunión al Secretario de Estado de Política Territorial y FFPP para reconducir las disfunciones que se han producido en el marco de su implementación en diversas Mesas Delegadas y adecuar la Comisión de Seguimiento del mismo, constituida en el ámbito de la Dirección General de Función Pública, a las funciones que tiene encomendadas para la correcta implementación de las medidas acordadas.

Seguiremos informando.

*Trabajamos juntos. Decidimos Todos.
La dignidad no se negocia.*